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与索罗斯共创
!

量子基

金
" #

被誉为最富远见的国

际投资家罗杰斯下周将来宁

演讲的消息引起轰动
$

昨天

来自全省各地的很多读者通

过热线抢订了门票
%

一些公

司甚至为所有高管预订了

门票
$

准备集体
!

取经
" %

凡

是凭票入场的嘉宾
$

都有机

会就自己关心的话题向罗

杰斯提问
%

而快报邀请的国

内学者也将就不同的热点

问题与罗杰斯来一场
!

巅峰

对决
" %

今天起快报向读者

征集您最想向罗杰斯本人提

出的问题
%

昨天遭遇订票高峰
虽然罗杰斯演讲的门票

价格不菲
$

但昨天快报披露

了罗杰斯此次来宁的演讲内

容后
$

迎来了一轮订票高潮
%

在来电订票的读者中
$

来自

徐州
#

南通
#

常州等地的读者

占据了很大一部分
%

常州市民王先生要订两

张
!"##

元的票
$

他表示
&

!

我是做企业的
$

对我来说

可能感受不到宏观经济的冷

暖
$

但我们的生意却总是受

到经济的影响
% "

他说
$

来听

投资大师的演讲
$

不是想从

演讲中得到什么
$!

只不过

是想拓宽一点视野
$

希望对

自己的事业有帮助
% "

两张

门票
$

王先生一张给自己
$

另

一张给公司的副总
%

南京的一位市民来电要

求预订一张
$%###

元的门

票
%

他不愿透露自己的职业
$

只是表示
&!

希望能和大师

近距离接触
% "

更有数十名

读者来电预订了
&"%%

元的

普通票
$

南京的罗小姐一下

子就预订了
!

张
$

她是一家

公司的员工
$

门票是公司老

板要她订的
$

老板会带着公

司的主要骨干去听罗杰斯的

演讲
%

您想对罗杰斯提啥问题

!

我想问问罗杰斯究竟

怎么看现在的中国股市
'

今

天大盘都已经跌破
'"%%

点

了
% "

读者陈先生昨天预订

门票时着急地跟记者交流

着
%

在订票的读者中很多都

是股票套牢的投资者
%

还有

一些银行的高端客户
$

希望能

跟罗杰斯学学
$

究竟怎么去寻

找
#

发现新兴市场的投资机

会
%

也有一些企业老总想通过

这次讲座
$

能够得到罗杰斯本

人的指点
$

美元究竟会怎么

走
$

决定了今后他们公司的出

口利润还有多少
%

今天起
$

快报向读者征

集您最想向罗杰斯提出的问

题
%

如果您提的问题关注度

高
#

有深度
#

够尖锐
$

那么罗

杰斯在演讲时有可能多多侧

重
$

而且您的问题还有可能

被选中作为国内学者与罗杰

斯
!

巅峰对决
"

的话题
%

快报热线
&
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快报记者 王海燕 张波
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作为
+

股市场全流通

时代正式到来的标志
$

三一

重工控股股东三一集团所

持股份从昨天起就可以全

部流通了
%

但昨天下午
$

三

一集团郑重承诺
$

其
)

月

$,

日解禁的
!$"$'-)'

万股

三一重工股份
$

自愿继续锁

定两年
%

三一集团同时承诺
$

自

'%%"

年
)

月
.(

日起两年之

内
$

若三一重工股票二级市

场价格低于
'%%"

年
)

月
$)

日收盘价的两倍即
!!-,)

元

/

股
$

三一集团将不通过二

级市场减持所持有的前两年

已经解禁的三一重工股份
%

对于股民所担心的全流

通后大股东会大量减持三一

重工股票的忧虑
$

三一重工

董事长梁稳根说
&!

三一集

团没有任何理由减持
% "

!

我们长远看好公司发

展的初衷不改
% "

三一重工

董秘赵想章表示
$

当年公司

股改完成后
$

并没出现像市

场担心的大股东获得补偿利

益后就抛股走人的现象
$

而

是两次增持公司股票
$

表明

大股东充分看好上市公司的

成长性
%

对于
'%%,

年减持部分

股份
$

赵想章解释
$

三一集团

减持部分基本上都是股改时

从二级市场增持的部分
$

真

正解禁的原非流通部分几乎

没有减持
%

三一重工股改的成功
$

加上
!

送股
0

派送现金
"

的

!

三一模式
"

被后来普遍采

用
$

为股改的推进提供了一

个可以借鉴的成功经验
$

被

誉为
!

股改风向标
" %

此次
$

三一集团所做的举动和承诺

可能再次成为市场的
!

风向

标
" %

对于公司未来发展
$

梁

稳根表示
$

基于所处的行业
$

公司及管理团队充满信心
$

!

我们希望投资者与三一共

享中国发展的大好成果
% "

快报记者 赵碧君

!"#$%&'()

MNOPQRHSTUVWXYZ[\]^_`ab

利尔化学今起招股

!"#$%&'()*+,

-./0123456789:

!"##

;,

$

,<

两家公司明日上市

=>>?@A=B&CD@5

6EFGH789:I

%&##

;,A

%'&"

;,J"EK<

$

深发
%

交易周五结束

LMN=O9

()*%

@P,

QRSTUVWXY:QM3

STXY"N

+

Z

%#

"<

立立电子
:*

日申购

[\]^_`abA]^

_cdefg9hijAklI

ddmn

+

Z

%+

"FEop<

<

股已被推倒重来

EqrsKt !!"# u

v $$% u3" wxy ##&z{

|t '(!" uv !)'$ u3%

VZxy ##&<! },~��

�3�cV,� ! �<

关注指数
#

!!!!!

关注版面
#

<:=

中报预增超过六成

���9������

�I """ �EK7����

*+ ����3� !$" ���

�� ( Z� ' Z����3

������<

关注指数
#

!!!!

关注版面
#

<92

公募私募一致看多

�� "�¡�y¢£

(, ¤¥3¦§7¨©¨ª«

¬®¯°±U²PN3K

³¡�´�XYµ°¶I·

¸¬¹r<

关注指数
#

!!!

关注版面
#

<:9


